

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Championnats d'Afrique de taekwondo : les Panthères du Gabon rallient Kigali aujourd'hui

MM

Libreville/Gabon

OFFICIELLEMENT ce sont 32 Gabonais (6 officiels, 3 encadreurs techniques en plus du DTN Claude-Cardin Boulouchi Letola " Boulon " – qui y est déjà depuis vendredi dernier –, 18 athlètes et 3 journalistes) qui rallient cet après-midi Kigali, capitale du Rwanda. Où ont lieu, du 12 au 17 juillet, les championnats d'Afrique de taekwondo " Kigali 2022 ". Les Panthères du Gabon quittent Libreville avec

l'intention de bien accomplir leur mission : celle de réaliser de bonnes performances en terre rwandaise. " Nos athlètes, conscients de l'enjeu à Kigali, sont quasiment au point. Non seulement au plan physique et technique, mais également au niveau de la santé ", a déclaré l'entraîneur national Stéphane Moundounga Kombila.

L'état d'esprit du groupe, dans l'ensemble, est au beau fixe, depuis que le capitaine Anthony Mylann Obame et ses coéquipiers sont entrés en regroupement au " Yarden hôtel ". Le capitaine

Anthony, habitué aux hautes compétitions et conscient des difficultés rencontrées lors de la préparation, n'a-t-il pas affirmé que les Panthères du Gabon vont à " l'action en terre rwandaise " ?

Quant au président de la Fédération gabonaise de taekwondo, Denis Mboumba, qui se dit optimiste quant à la force de ses protégés, il confie la participation des athlètes gabonais au Seigneur. Tout en rappelant que l'équipe nationale du Gabon n'est jamais rentrée bredouille d'une expédition à l'extérieur, le patron fédéral estime que les partenaires d'Amar Cissé Moussa n'ont qu'une ambition : " aller à Kigali pour ramener des médailles, parce qu'ils quittent Libreville motivés psychologiquement ".



Claude Cardin Boulouchi Letola, le DTN, est à Kigali depuis vendredi pour accueillir aujourd'hui la délégation gabonaise.

LU DANS LA PRESSE



Photo: DR

RFI/Can-2022 féminine:

le Maroc devance le Sénégal, le Burkina Faso éliminé

L'ÉQUIPE du Maroc s'est assurée la première place du groupe A en Coupe d'Afrique des nations féminine (CAN 2022), le 8 juillet dernier à Rabat, en battant le Sénégal 1-0 grâce à un penalty de Ghizlane Chebbak. La sélection du Burkina Faso, elle, est éliminée, après un match nul 2-2 face à l'Ouganda.

Foot365:

Renato Sanches au PSG, nouveau revirement

Le milieu portugais du LOSC ne veut pas entendre parler du supposé accord entre les Dogues et le Milan. Sanches penche pour la capitale. Hier encore, on lisait un accord scellé entre Lille et l'AC Milan au sujet de Renato Sanches. Sky Italia faisait état d'une entente entre les deux clubs autour de 10 millions d'euros (6,5 milliards de francs) pour le transfert du milieu de terrain qui fêtera ses 25 ans le mois prochain. Samedi, le quotidien portugais Record indique que le joueur des Dogues n'est pas intéressé pour rejoindre le champion d'Italie, mais plutôt le Paris Saint-Germain. Et que l'affaire est bien engagée.

360Sport

Hakim Ziyech se sépare de son agent

Hakim Ziyech s'est séparé de son agent Mustapha Nakhli après 12 ans de collaboration. Le joueur a décidé de gérer lui-même sa carrière. " J'ai atteint un moment de ma vie où je sens que c'est le bon moment pour moi de prendre en charge ma propre carrière ", écrit l'international marocain, ajoutant : " Je veux être le décideur dans les négociations et les décisions liées à ma carrière ". En remerciant son désormais ancien agent pour les 12 années de collaboration et son soutien, Hakim Ziyech souligne qu'il veut aller de l'avant et que toutes les questions liées à sa carrière devront lui être directement adressées.

Par PSNB

Levy Madinda retourne en Malaisie

NOTRE compatriote s'est engagé jeudi dernier avec le champion de Malaisie, Johor, club avec lequel il s'est engagé jusqu'en décembre 2023.



Photo: DR

Lévy Madinda, du temps où il évoluait au Celta Vigo. Ici, aux prises avec Neymar.

PSNB
Libreville/Gabon

LE milieu de terrain international gabonais Levy-Clément Madinda, 30 ans, après six mois de chômage suite au non-renouvellement de son contrat la saison dernière par

le club malaisien de Sabah FC (saison 2020-2021), a paraphé jeudi dernier un contrat d'une saison et demie avec le champion en titre de la Malaysia Super League (D1-Malaisie), Johor Darul Ta'Zim, club avec lequel il est désormais lié jusqu'en décembre 2023. L'annonce officielle a été faite le jour même de la

signature par les responsables des Tigres du Sud. C'est donc un retour en Malaisie pour notre compatriote, qui a livré 16 rencontres et inscrit 4 buts avec son ancien club.

L'ex-joueur du Celta Vigo en Liga, est à son 9e club après son départ du Stade Mandji, lors de la saison 2009-2010.